

Im 2004 hat der Schweizer Peugeot-Club das erste grosse Schweizer Peugeot-Treffen organisiert, aus Anlass des 20-jährigen Jubiläums des Peugeot 205 GTI. Mit ungefähr 300 Fans und 140 Autos war dieses "205 GTI Reloaded" Treffen im Matrix-Stil ein grosser Erfolg. Auch das zweite grosse Schweizer Peugeot-Treffen im 2005 unter dem Titel "Finding Peugeot" war ein Erfolg. Trotz des heftigen Regens konnten wir 200 Autos auf dem Platz verzeichnen.

Aufgrund des grossen Erfolgs der ersten beiden Treffen planen wir, uns am 6. August 2006 selbst zu übertreffen. Wiederum steht ein grossartiger Film Pate für unser Vorhaben. Jedoch wird dieser nicht bloss namensgebend sein, sondern zum ersten Mal auch die Platzgestaltung mitbestimmen.

So haben wir vor, als Blickfang einen Peugeot zur Zeitmaschine umzubauen. Die Arbeiten dazu sind bereits in vollem Gang. Am Treffen selbst können sich die Besucher dann zusammen mit der Zeitmaschine fotografieren lassen.

Unser erklärtes Ziel ist es, 1'000 Personen mit 400 Peugeots auf dem Möbel Hubacher-Gelände in Rothrist/AG begrüessen zu können. Anhand der mittlerweile grossen Bekanntheit in der Szene sind wir optimistisch, dieses hochgesteckte Ziel zu erreichen.

Dieses Jahr verleihen wir 10 Pokale den Kategorien "Top 5 Peugeots Street Legal" (5 Pokale für strassenzugelassene Peugeots), "Top 3 Peugeot Showcars" (3 Pokale für Peugeots mit nicht eintragbaren Modifikationen), "Top DB" (1 Pokale für die höchste Dezibel-Zahl) sowie "Ältester Peugeot" (1 Pokal für den ältesten Peugeot). Die Pokale werden gesponsert vom Dragon-Tec Tuningcenter in Hauptwil.

Daneben werden vor der Rangverkündigung unter den privaten Ausstellern tolle Preise im Gesamtwert von über CHF 1'000.-- verlost, welche von den Sponsoren zur Verfügung gestellt werden. Als Hauptpreis winkt ein Elektro-Scooter (nicht für den Verkehr zugelassen), ebenfalls gesponsert vom Dragon-Tec Tuning-Center.

Im Rahmen des Peugeot-Treffens können die Besucher durch das Ausstellerdorf spazieren, Hamburger, Kebab, Pasta, Salat und Glacé essen, und alle möglichen Sorten von Softdrinks und Carlsberg Non-Alcoholic Bier trinken.

Wir freuen uns sehr über die Unterstützung der lokalen Peugeot-Vertretung Garage Bossard + Humm GmbH, welche ebenfalls im Ausstellerdorf anzutreffen sein wird.

Daneben danken wir der Peugeot (Suisse) SA für ihre grosszügige Unterstützung.

"Back to the Peugeot - Treffen '06", 6. August 2006, 10 - 17 Uhr, Rothrist, www.peugeot-treffen.ch. Besten Dank für Ihren Besuch.